

# LEARN

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Anjangsana dan DDS Bersama Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.LEARN.WEB.ID](http://SUKABUMI.LEARN.WEB.ID)

May 29, 2024 - 08:12



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Gelar Anjangsana dan DDS Bersama Warga*

Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya, Polsek Gegerbitung, BRIPKA Luthfi Herdiansyah, melaksanakan kegiatan anjangsana dan DDS (Door to Door System) dengan warga Desa Karangjaya pada hari Selasa, 28 Mei 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.40 WIB hingga selesai di Kampung Ciseupan, Desa Karangjaya, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Luthfi Herdiansyah memberikan beberapa himbauan penting kepada warga setempat. Himbauan ini mencakup:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga dihimbau untuk bersama-sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Desa Karangjaya dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling.
2. **Kebersihan Lingkungan:** Warga diingatkan untuk menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kewaspadaan terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam.
3. **Waspada Tindak Kejahatan:** Warga diminta untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Untuk itu, parkir kendaraan hendaknya dilakukan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Antisipasi Hoax Terkait Pemilu:** BRIPKA Luthfi juga mengingatkan warga agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax, terutama terkait Pemilu tahun 2024.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, serta mendapat respons positif dari warga yang berpartisipasi.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina, S.E., menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Gegerbitung untuk mendekatkan diri kepada masyarakat serta memastikan situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap terjaga.

"Kami berharap, melalui kegiatan anjangsana dan DDS ini, masyarakat dapat lebih proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan serta tidak mudah terpengaruh oleh informasi yang tidak benar," ujar IPTU Bayu.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan hubungan antara polisi dan masyarakat semakin erat, sehingga dapat tercipta situasi yang aman dan damai di Desa Karangjaya dan sekitarnya.